



Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 490

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

United Nations • Nations Unies
New York, 1965

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 490

1964

I. Nos. 7150-7169

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 1 March 1964 to 16 March 1964*

	<i>Page</i>
No. 7150. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Netherlands :	
Exchange of notes (with annex) constituting an agreement concerning the graves of Netherlands servicemen who died in the United Kingdom during the Second World War. London, 27 August 1963	3
No. 7151. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Netherlands :	
Exchange of notes constituting an agreement concerning the safeguarding of secrecy of inventions relating to defence and for which applications for patents have been made. London, 30 October 1963	11
No. 7152. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Ecuador :	
Exchange of notes constituting an agreement regarding the abolition of visas. Quito, 13 September 1963	19
No. 7153. United States of America and Federal Republic of Germany :	
Agreements relating to the status of United States Forces in the Federal Republic of Germany :	
A. Agreement on the settlement of disputes arising out of direct procurement (with exchange of notes). Signed at Bonn, on 3 August 1959	
B. Agreement on the status of persons on leave. Signed at Bonn, on 3 August 1959	
C. Exchange of notes (with annexes) constituting an agreement relating to taxes and customs. Bonn and Bonn/Bad Godesberg, 3 August 1959	
D. Exchange of notes (with annex) constituting an agreement relating to aerial photography. Bonn and Bonn/Bad Godesberg, 3 August 1959	
E. Exchange of notes (with annex) constituting an agreement relating to the prevention of abuses. Bonn and Bonn/Bad Godesberg, 3 August 1959	

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 490

1964

I. Nos 7150-7169

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 1^{er} mars 1964 au 16 mars 1964*

	<i>Pages</i>
N° 7150. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Pays-Bas :	
Échange de notes (avec annexe) constituant un accord relatif aux sépultures des membres des forces armées néerlandaises morts au Royaume-Uni au cours de la seconde guerre mondiale. Londres, 27 août 1963	3
N° 7151. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Pays-Bas :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la sauvegarde du secret des inventions intéressant la défense et ayant fait l'objet de demandes de brevet. Londres, 30 octobre 1963	11
N° 7152. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Équateur :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la suppression des visas. Quito, 13 septembre 1963	19
N° 7153. États-Unis d'Amérique et République fédérale d'Allemagne :	
Accords relatifs au statut des forces armées des États-Unis dans la République fédérale d'Allemagne :	
A. Accord relatif au règlement des litiges découlant de marchés de fournitures ou de services passés directement (avec échange de notes). Signé à Bonn, le 3 août 1959	
B. Accord relatif au statut des permissionnaires et des personnes en congé. Signé à Bonn, le 3 août 1959	
C. Échange de notes (avec annexes) constituant un accord relatif aux impôts et droits de douane. Bonn et Bonn/Bad Godesberg, 3 août 1959	
D. Échange de notes (avec annexe) constituant un accord relatif aux prises de vues aériennes. Bonn et Bonn/Bad Godesberg, 3 août 1959	
E. Échange de notes (avec annexe) constituant un accord relatif à la prévention des abus. Bonn et Bonn/Bad Godesberg, 3 août 1959	

	<i>Page</i>
F. Exchange of notes (with annexes) constituting an agreement relating to accommodation serving public transport and communications. Bonn and Bonn/Bad Godesberg, 3 August 1959	
G. Exchange of notes (with annex) constituting an agreement relating to government corporations. Bonn and Bonn/Bad Godesberg, 3 August 1959	
H. Exchange of notes (with annexes) constituting an agreement relating to maintenance claims. Bonn and Bonn/Bad Godesberg, 3 August 1959	
I. Exchange of notes constituting an agreement relating to construction (Administrative agreements). Bonn and Bonn/Bad Godesberg, 3 August 1959	28
 No. 7154. United Nations and Morocco :	
Agreement for the provision of operational, executive and administrative personnel (with annex). Signed at New York, on 3 March 1964	187
 No. 7155. International Bank for Reconstruction and Development and Colombia :	
Guarantee Agreement — <i>Power Expansion Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and the Corporación Autónoma Regional del Cauca and the Central Hidroeléctrica del Río Anchicaya Limitada). Signed at Washington, on 3 June 1963	199
 No. 7156. Philippines and Bolivia :	
Exchange of notes constituting an agreement concerning the abolition of visa requirements for holders of diplomatic and official passports, and the abolition of visa fees for citizens of either country visiting the territory of the other country for business or pleasure for a period not exceeding fifty-nine days. Mexico, 13 and 22 February 1963	231
 No. 7157. Philippines and Italy :	
Exchange of notes constituting an agreement on the reciprocal abolition of non-immigrant passport visa fees for the citizens of either country visiting the territory of the other for business or pleasure for a period not exceeding fifty-nine days. Manila, 14 July 1959	237
 No. 7158. Philippines and Spain :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the abolition of visas on diplomatic and special passports and the abolition of visa fees on ordinary passports. Madrid, 4 July 1962	243
 No. 7159. Philippines and Republic of Korea :	
Exchange of notes constituting an agreement relative to the reciprocal waiver of non-immigrant passport visa fees for the citizens of either country visiting the territory of the other for business or pleasure for a period not exceeding fifty-nine days. Seoul, 11 November 1960	249

	<i>Pages</i>
F. Échange de notes (avec annexes) constituant un accord relatif aux biens immobiliers servant aux transports et aux communications. Bonn et Bonn/Bad Godesberg, 3 août 1959	
G. Échange de notes (avec annexe) constituant un accord relatif aux personnes morales de droit public. Bonn et Bonn/Bad Godesberg, 3 août 1959	
H. Échange de notes (avec annexes) constituant un accord relatif aux créances alimentaires. Bonn et Bonn/Bad Godesberg, 3 août 1959	
I. Échange de notes constituant un accord relatif aux travaux de construction (Accords administratifs). Bonn et Bonn/Bad Godesberg, 3 août 1959	29
 N° 7154. Organisation des Nations Unies et Maroc :	
Accord régissant l'envoi de personnel d'exécution, de direction et d'administration (avec annexe). Signé à New York, le 3 mars 1964	187
 N° 7155. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Colombie :	
Contrat de garantie — <i>Projet d'expansion de la production et de la distribution d'énergie électrique</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque, d'une part, et la Corporación Autónoma Regional del Cauca et la Central Hidroeléctrica del Río Anchicaya Limitada, d'autre part). Signé à Washington, le 3 juin 1963.	199
 N° 7156. Philippines et Bolivie :	
Échange de notes constituant un accord dispensant de l'obligation du visa les titulaires d'un passeport diplomatique ou officiel et des droits de visa les personnes effectuant des visites à but commercial ou touristique n'excédant pas cinquante-neuf jours. Mexico, 13 et 22 février 1963.	231
 N° 7157. Philippines et Italie :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la suppression réciproque des droits de visa de non-immigrant sur le passeport des ressortissants de chacun des deux pays se rendant dans l'autre pays pour une visite à but commercial ou touristique n'excédant pas cinquante-neuf jours. Manille, 14 juillet 1959	237
 N° 7158. Philippines et Espagne :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la suppression du visa pour les passeports diplomatiques et pour les passeports spéciaux et des droits de visa pour les passeports ordinaires. Madrid, 4 juillet 1962	243
 N° 7159. Philippines et République de Corée :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la dispense réciproque des droits de visa de non-immigrant sur le passeport des ressortissants de chacun des deux pays se rendant dans l'autre pays pour une visite à but commercial ou touristique n'excédant pas cinquante-neuf jours. Séoul, 11 novembre 1960	249